

La science face aux idées reçues



Idées reçues et agriculture est le premier ouvrage d'une collection de l'Académie d'agriculture qui commence fort en s'attaquant aux idées reçues propagées par des « mouvements militants ou des simples particuliers qui utilisent Internet pour véhiculer des messages alarmistes

basés sur des croyances ». En neuf chapitres, neuf académiciens font le point documenté sur l'état des connaissances scientifiques sur des sujets qui défraient régulièrement la chronique : pesticides dans l'alimentation, perturbateurs endocriniens, biodiversité, disparition des abeilles, le vrai du faux sur le bio... À plusieurs reprises, ils dénoncent des communiqués erronés de certaines associations comme Générations Futures ou des médias qui surfent sur le marketing de la peur.

Idées reçues et agriculture – Parole à la science, sous la direction de Catherine Regnault-Roger. Presse des Mines. 224 p. 25 €.

irches.reussir.fr - 26 JANVIER 2018 -